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東部手話サークル連絡会の第２回定期総会を５月２３日

(日)に富士駅南まちづくりセンターで開催しました。 

約５０名の参加者があり来賓挨拶では、県手話サークル連

絡会会長、富士聴覚障害者協会会長、静通研富士班運営委

員様からお祝いの言葉を頂きました。式次第は滞りなく進

み、活動方針、活動計画、予算などが賛成多数で承認され

盛会のうちに終了しました。総会終了後の講演会では、講

師に県サ連から津野邉豪氏をお迎えして、「地域サ連活動に

ついて考える」をテーマに、お話をいただきました。手話

サークルは地域に根差した活動拠点であるなど、内容は豊

富でこれからの活動に役立つ講演内容でした。すべてが終

わり、酒話交流会は富士駅そばの居酒屋へ場所を移して大

勢の参加者で盛り上がり、交流を深めました。これからも地域サークル、関係団体との関係を強化して活動して

いきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  

 

５月３０日（日）快晴の中、吉田町中央公民館で８８名もの参加者が集まり「中部

手話サークル連絡会定期総会」を開催いたしました。総会では、活動方針・事業計

画・予算などが多数決で賛同・承認され、無事に今年度のスタートを切ることが出

来ました。総会終了後は、前嶋三千代氏をお招きして、「手話と私」というテーマで

講演を行いました。前嶋氏は、手話通訳だけでなく盲ろう者活動にも積極的に関わ

っておられます。大変お忙しいのに、これまで活動を継続できたその秘訣は、「家族

愛」だそうです。どんな時も常に家族に対する感謝を忘れない前嶋氏の姿勢は、私

達も見習わなければと思いました。その後、藤枝駅近くの居酒屋で恒例の交流会を

行いました。普段なかなか会えない他サークル会員との交流は大いに盛り上がりま

した。今年度は、２サークルが解散や脱会することになり、１３加盟サークルに減

ってしまいましたが、そんな中サ連の運営状況をみて、いくつかのサークルが分担

金を多く払ってくれるという嬉しい報告もありました。今後も、皆様の協力をもらい、元気のある中サ連にして

いきたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

５月１６日（日）、第１３回西部手話サークル連絡会定期総会が開催され、３１名の参加がありました。議事につ

いては滞りなく進められ、平成２１年度の活動報告・決算報告および平成２２年度の事務局体制・活動計画・予

算案など無事に承認されました。総会終了後は、６つのグループに分かれ、情報交換の時間を設けました。静岡

県聴覚障害者協会ブログにある「手話サークル自己評価チェックシート」を元に、日頃困っていることや悩み、

学習方法や運営についてなどなど、各サークル間で話し合いました。１時間という短い時間でしたが、他のサー

クルの様子を知る良い機会になったのではないかと思います。今年度も、西サ連をよろしくお願いいたします。 

お待たせしました。前回発行から時間がかかりましたが第１６号を発行できました。今回は各

サ連の定期総会特集になりました。文才のない自分としてはブログから原稿を持ってくるのが

精一杯でした。しかし、パソコンが苦手という方への情報提供として読んでいただければ幸い

です。                              事務局 松木昌也 
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